

opusdei.org

Schauspieler lesen in der Fastenzeit den Kreuzweg

In der Wiener Peterskirche mit
Texten des Seligen Josefmaria

16.02.2002

Schauspieler von verschiedenen Wiener Bühnen werden in dieser Fastenzeit die Kreuzwegandacht in der Peterskirche mit einer Lesung von Texten des Seligen Josefmaria gestalten. Die Andachten finden an jedem Fastenfreitag um 16 Uhr statt. Als Lektoren des "Kreuzweg" von

Josefmaria Escrivá fungieren die Burgschauspieler Corinna Kirchhoff, Franz J. Csencsits und Michael König sowie Gabriele Schuchter (Volkstheater), Franz Robert Ceeh (Theater 80) und die Film- und TV-Schauspielerin Brigitte Karner.

Mit Wien und der Peterskirche ist der Gründer des Opus Dei in besonderer Weise verbunden, und dies nicht nur, weil er sie zu Lebzeiten besucht hat. Der Arzt Dr. Manuel Nevado, der 1992 nach Anrufung des seligen Josefmaria von einer unheilbaren Krankheit geheilt wurde, war kurz davor in Begleitung seiner Frau bei einem Kongress in Wien gewesen, wo sie mehrere Kirchen besichtigten, in denen Gebetsbildchen des Seligen Josefmaria auflagen. Dr. Nevado berichtet darüber: "Das hat mich beeindruckt und ich fühlte mich gedrängt, mehr dafür zu beten, dass ich geheilt würde".

Die Peterskirche ist eine der Wiener Kirchen, wo die Andacht zum seligen Josefmaria besonders gepflegt wird. Es gibt dort für die Andacht der Gläubigen seit 1995 ein Bild des Gründers des Opus Dei, ein Werk des Malers Michael Fuchs. Die Kirche ist die zweitälteste von Wien, nach einer Legende wurde sie von Karl dem Großen im Jahr 791 gestiftet. Die heutige barocke Peterskirche wurde vom Genueser Architekten Lukas von Hildebrandt (1668-1745) von 1703 bis 1708 erbaut.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://dev.opusdei.org/
de-at/article/schauspieler-lesen-in-der-
fastenzeit-den-kreuzweg/](https://dev.opusdei.org/de-at/article/schauspieler-lesen-in-der-fastenzeit-den-kreuzweg/) (10.08.2025)